

☆カツオにゃんこちゃんもやって来る!!



7月19日(日)の道の駅南国風良里オープン16周年記念感謝祭に、左画像のキャラ『カツオにゃんこちゃん』がやって来ます。同キャラ、お土産問屋の濱惣(はまそう)さんのオリジナル。何でも、カツオの好きな猫がカツオを食べすぎて体がカツオになっちゃったんだとか、、、

ご覧のように可愛い『愛され系キャラ』!!。

風良里では2年越しのラブコールが実り、今回今回来てもらえることになりました。

♪会いに来てネ!!

当日は、この他お楽しみ抽選会、手作り市、バルーンアートや店頭販売、ゴメンジャーショー、他の各種ステージ、空くじなしのちびっ子ビンゴ大会などのコンテンツが目白押し。

☆7月19日(日)は
風良里オープン16周年金感謝祭に
ぜひお越しください。

☆野に咲く花のように。



梅雨の晴れ間、風良里の敷地内で紫陽花を探したがすでに花が終わっており、何か花をと辺りを探しました。なかなかなくてあきらめようかと思ったら、何と館のすぐそばに色鮮やかな美しい花を発見。人は何か良いものをついいろいろ探し回るけれど見つけれないことも再々。けれども、良いもの、それは意外と身近なところにあるのかも知れません。野に咲く花のように、ささやかでも周りにいいものがいっぱいあるのでは? 見つけたい、そんなもの達。

猫のしっぽ あと少し。女子サッカーのワールドカップ、先日の準決勝対イングランド戦、丁度休みでテレビ観戦してたが、燃えましたね。私、何を隠そう主将の宮間あや選手の大ファン。どこがいいって、やっぱり意思の強そうなところ。インタビューを受ける時でも、きりっとした話しぶりできちんとした応対をし実に『男前』なんです。かっこいいなあ、、、と惚れ惚れします。同試合、前半のPKも冷静にずばっと決め、さすが宮間選手!!としびれましたネ。後半押されたけれど、カウンターでオウンゴールを誘い決勝進出。次戦、難敵だが負けるな!! なでしこジャパン。風猫子